
Herr Hahn trägt die Beschlussfassung des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses über diese 
Vorlage vor.  
 
Ratsherr Schaarschmidt fragt an, ob bei der Erstellung des Konzepts die Pläne zur Hochschulan-
bindung berücksichtigt worden sind. Herr Hörst sagt zu, dass die Verwaltung diese Anregung in 
den Lenkungsausschuss mit aufnehmen wird. 
 
Herr Hahn und Herr Schröder monieren, dass in dieser Vorlage und auch bei den Vorlagen zu 
TOP 8 bis 14 für den Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss keine Vorberatung vorgesehen 
wurde, obwohl diese Vorlagen finanzielle Auswirkungen haben. Zudem sind in der Vorlage zu 
TOP 7 Wirtschaftsförderungsaspekte betroffen. Herr Hörst weist darauf hin, dass sich das Projekt 
noch am Anfang befindet und das Land Schleswig - Holstein spätestens zur Bewilligung von 
Fördergeldern einen Ratsbeschluss erwartet. Zwischenergebnisse werden in den Finanz- und 
Wirtschaftsförderungsausschuss eingebracht.  
 
Für weitere Informationen weist Herr Hörst auf folgende Internetadresse hin:  
 
www.rek-a7-sued.de  
 
Der Ausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 


